

León, 26 de febrero de 2015

Diez inicia esta tarde en La Palomera una ruta por los barrios

- **El candidato oficializa así las visitas a todas las zonas de la ciudad**
- **Diez mantendrá un encuentro con vecinos y vecinas en el Centro Aspaym**

José Antonio Diez, candidato del PSOE a la Alcaldía de León, iniciará esta en La Palomera una serie de reuniones en los barrios de la ciudad que oficializan las visitas que ha realizado en los últimos meses para conocer de primera mano la situación de todas las zonas del municipio. Diez realizará un recorrido por todo el barrio desde las 16.30 horas que concluirá con una reunión con vecinas y vecinos a las 20.00 en la sede de la Fundación Aspaym, en la calle San Juan de Sahagún, 25.

Diez continúa así su presentación como candidato a toda la ciudadanía leonesa en una serie de visitas que le acercarán a todas las áreas de la ciudad y dentro de una agenda que ya tiene cerradas visitas similares en El Ejido, el día 5 de marzo, u Oteruelo, el día 7.

“Desde que fue elegido concejal he realizado visitas a los barrios continuamente pero con esta agenda se trata de poder informar previamente a los residentes en la zona para que puedan hacernos llegar personalmente sus quejas, sugerencias o propuestas. Creemos que la atención a todos los barrios ha de ser fundamental en el programa de ciudad que proponemos y por eso nos hemos preocupado tanto durante esta legislatura por denunciar la situación de las zonas periféricas y proponer mejoras para todas ellas”, explica Diez.

El candidato socialista apunta que es evidente que dentro del deterioro generalizado en el mantenimiento de la ciudad y del recorte brutal en inversiones han sido los barrios los más afectados. “Emilio Gutiérrez ha priorizado lo que se ve más y no lo que es más necesarios, siempre partiendo de un concepto electoralista que pone de manifiesto su escasa preocupación por los residentes en León”, dice Diez.

Para dar a conocer la agenda de visitas a los barrios, se han emitido tarjetas

JOSÉ ANTONIO DIEZ

Candidato a #Alcalde de León

informativas que se irán buzoneando por la ciudad. En estas tarjetas se pone a disposición de los vecinos una serie de contactos para poder transmitir directamente al candidato socialista las propuestas y sugerencias. Así se puede contactar con Diez vía página web www.joseantoniodiez.com, correo electrónico en la dirección joseantoniodiez2015@gmail.com o por WhastApp en el número 603647149. Así mismo se ha puesto en marcha una cuenta de twitter @JaDiezLeon para mantener ese contacto directo, y se mantienen operativos la página web y el Facebook de la Agrupación Municipal del PSOE.